



SE ECHA PARA ATRÁS Layda dice que no hablará de Monreal

La gobernadora de Campeche dijo que no tocará el tema de Ricardo Monreal en su programa Martes del Jaguar, luego de que el sábado le advirtió que "ahí lo veía".

TRAS AMENAZA

Layda ya no "tocará" a Monreal

JAVIER DIVANY

Ayer, la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, se retractó de la amenaza que hizo contra el senador de su propio partido, Ricardo Monreal, a quien "invitó" a verse el martes en su programa Martes del Jaguar, en el que la mandataria ha expuesto audios y filtraciones incómodas para sus adversarios políticos, como Alejandro Moreno Cárdenas, exgobernador de ese estado y líder nacional del PRI.

"Atención Monreal, nos vemos a las 8 pm en el Martes Del Jaguar", señalaba la invitación que le hizo el sábado la gobernadora a Ricardo Monreal, mismo que ya fue borrado de Twitter.

Ayer, Sansores publicó en la misma red social que "para no generar malas interpretaciones" había decidido no tocar el tema de Ricardo Monreal en su programa.

Previo a la retracción de la mandataria campechana, Ricardo Monreal Ávila llamó a la prudencia a muchos de los actores

La gobernadora decidió no tocar a Monreal

dentro de Morena ante el inicio de una guerra sucia que podría desencadenar una ruptura interna en el partido.

"La guerra sucia al interior de Morena, por la sucesión presidencial anticipada, puede poner en riesgo el triunfo del movimiento en 2024", dijo.

"Yo estoy muy tranquilo porque en mi conversación con todos los líderes de todos los partidos y todos los coordinadores es normal que converse con ellos. En el pasado toda mi vida como opositor fui espiado ilegalmente y el espionaje lo comete el PRI y el PAN, pero nunca mi propio partido, es inaceptable, inverosímil que nos estemos destruyendo al interior, pero es parte de esta campaña anticipada".

LLAMADO

EL SENADOR pide prudencia ante el inicio de una guerra sucia que podría desencadenar una ruptura interna en el partido



La gobernadora decidió no tocar a Monreal